

MEDIA

## Discovery emitirá el Giro de Italia en exclusiva hasta 2025

El acuerdo con RCS Sport permite a Discovery ser uno de los canales referencia en el sector del ciclismo.

Palco23  
19 feb 2021 - 12:05



Discovery continuará siendo la casa del Giro de Italia. La compañía estadounidense de medios ha llegado a un acuerdo con RCS Sport, la entidad del sector de comunicación que opera en Italia, para emitir el Giro en exclusiva hasta, como mínimo, 2025, según ha informado la propia compañía estadounidense en un comunicado.

Con la firma de este nuevo acuerdo, Discovery podrá ofrecer en sus distintas plataformas una amplia cobertura en directo y bajo demanda de la competición italiana en Eurosport, GCN y Discovery+.

Además, también están incluidas en el acuerdo otras competiciones de la UCI World Tour y rondas clásicas como son la Strade Bianche, la Tirreno-Adriático, la Milán-San Remo o Il Lombardia.

1/2

<https://www.palco23.com/media/discovery-emitira-el-giro-de-italia-en-exclusiva-hasta-2025>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

## | El Giro de Italia de 2021 arrancará en Turín

Para captar una mayor atención del espectador, Eurosport y GCN han impulsado una nueva serie de programas digitales y podcasts dedicados a los distintos mercados, como The Breakaway (Reino Unido) o ExtraTime (Alemania).

Hace apenas unos días, la organización del Giro de Italia ofreció un avance sobre la edición de 2021, que se celebrará del 8 al 30 de mayo. Para conmemorar el 160 aniversario de la unificación de Italia, la ronda comenzará en Turín, la primera capital italiana.

La mayor prueba ciclista del país transalpino factura anualmente entre 60 millones y 70 millones de euros, según el portal italiano *Milano Finanza*. A causa de la pandemia, la competición tuvo que celebrarse en octubre, adaptando el recorrido y las etapas al desarrollo de la pandemia del Covid-19.